

Jalin Sinergritas, Polres Salatiga Olah Raga Bersama Anggota TNI

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

May 31, 2023 - 12:17



SALATIGA-Puluhan personel TNI – Polri memadati lapangan apel bersama di Lapangan Bhayangkara Polres Salatiga, Rabu(31/05)

Kapolres Salatiga menggelar olahraga bersama anggota Kodim 0714/Salatiga dan Polres Salatiga.



Tampak hadir dalam kegiatan sinergitas Polri TNI antara lain Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi SIP , M.A.P, Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar S,E, M,S.I,Kasi Ops Korem 073/Makutarama,Kadim 0714/Salatiga,Dandenspom Salatiga,Danyonmek Raider 411/Pandawa,anggota Kodim 0714/Salatiga dan anggota Polres Salatiga.

Olahraga bersama dalam rangka jelang HUT ke-77 Bhayangkara yang diperingati setiap tanggal 1 Juli. Diikuti puluhan anggota Polres Salatiga dan TNI ini diawali dengan pelaksanaan Apel Pagi yang di pimpin Dandim 0714/Salatiga.



Dalam sambutannya Letkol Inf Ade Pribadi Siregar mengatakan Kesempatan ini kita laksanakan dengan sebaik baiknya, dengan tujuan meningkatkan sinergitas TNI - POLRI walaupun selama ini sudah berjalan dengan baik dan jangan sampai luntur oleh provokasi oleh pihak dari luar, Jangan mau dipecah belah apalagi dengan kondisi aman, sedangkan dipenugasan aja bisa kompak maka kita disini harus bisa lebih Kompak.

"Dengan penuh rasa kebersamaan berbaur menjadi satu kesatuan yang utuh sebagai simbol eratnya hubungan TNI Polri yang selama ini terjalin dengan baik khususnya di wilayah hukum Polres Salatiga, selamat kepada kepolisian atas dilaunchingnya Polisi RW, dan pasti pimpinan sudah menyiapkan program program tersebut yang tentunya untuk meminimalisir Kamtibmas"sambut Dandim.

Ditambahkan Dandim , Tujuan utama dari giat ini adalah disamping untuk meningkatkan kekompakan dan menjaga sinergitas TNI Polri yang selama ini terjalin dengan baik. kegiatan ini juga dalam rangka menyambut peringatan HUT ke-77 Bhayangkara 1 Juli mendatang.

"Olah raga agar badan sehat syukur-yukur badan bisa bugar karena olah raga yang betul betul dapat membugarkan badan kita , cari waktu dan manfaatkan untuk olah raga ,Jaga kesehatan semoga kedepan bisa melaksanakan tugas dengan baik"pesan Dandim.

Kegiatan di lanjutkan dengan Senam SKJ 88,dan lomba tarik tambang dan tennis meja,Dandim 0714/Salatiga dalam olahraga bersama tersebut meraih juara 1 pada cabang olah raga tarik tambang dan tenis meja.

Editor: Yudha27